

18 de abril de 2008

XVII Asamblea General de UNT y acto del 1º de mayo



UNT ha celebrado su XVII Asamblea General el pasado 1 de mayo en Madrid, tratándose en la misma importantes temas relacionados con el relanzamiento del Sindicato a nivel nacional, lo que exigirá una reforma estatutaria y la aprobación de una serie de reglamentos de funcionamiento que ya están en un avanzado proceso de elaboración.

En la misma Asamblea se procedió a la renovación de cargos, despidiéndose del suyo Rafael Muñiz tras más de 30 años como Presidente. Fue elegido para relevarle Jorge Garrido, quien estará asistido por Javier Sanz como Secretario General, Julio Alberto Alfonso como Interventor y Miguel Ángel Sanz como Tesorero, completándose la nueva Junta Nacional con otros 15 vocales de diversas provincias.

Rafael Muñiz fue nombrado como Presidente Honorario de UNT, y como Vocales Honorarios de la Junta Nacional se nombró a José Santa Eufemia y a María Herráez, ambos también históricos dirigentes de la UNT y miembros de la Junta Nacional saliente. Los tres un verdadero ejemplo para todos de entrega durante más de 30 años al Nacional sindicalismo desde la lucha por los trabajadores.

Tras la finalización de la Asamblea, en la madrileña plaza de Isabel II (Ópera) se celebró el tradicional acto del 1º de mayo, Fiesta del Trabajo, haciendo el nuevo Secretario General, Javier Sanz, de presentador del mismo.





Posteriormente intervino Julio Alberto Alfonso, quien explicó el origen de la fiesta del 1º de mayo y denunció el falso sindicalismo de las grandes centrales sindicales que en España están al servicio del capitalismo.

Después intervino Rafael Muñiz, el histórico dirigente de UNT, quien se despidió de la primera línea de la lucha sindical tras una vida entera de dedicación continua, sacrificada y honesta a la defensa de los trabajadores. Nunca se agradecerá lo suficiente a Rafael y a quienes le acompañaron en su lucha durante tantos años su impresionante labor.

Finalmente tomó la palabra Jorge Garrido, quien explicó por qué es necesario el nuevo sindicalismo que representa UNT e hizo un llamamiento al compromiso sindical y la solidaridad entre todos los trabajadores.





CONSTRUYENDO EL NUEVO SINDICALISMO
UNIÓN NACIONAL DE TRABAJADORES

En definitiva, una magnífica jornada llena de ilusión y de esperanza, decenas de nuevos afiliados a UNT y la confianza plena en que ya se acerca la hora del sindicalismo; se acerca la hora de Unión Nacional de Trabajadores.

¡Apoyemos todos a UNT y construyamos juntos un nuevo sindicalismo!